
Editorial 
Decorre este ano a comemoração dos 100 anos da 

Republica. Concerteza que todos os alcantarenses 

repararam no facto da Junta de Freguesia nada ter 

feito para evocar tão importante data, até para lem-

brar o papel dos homens e mulheres que nesta 

zona da cidade acompanharam os revolucionários 

do 5 de Outubro. Esta freguesia predominantemen-

te operária e trabalhadora foi um importante bas-

tião republicano e por isso a sua memória deveria 

ter sido respeitada pela Junta de Freguesia.  

O Bloco de Esquerda, apresentou uma moção na 

reunião da Assembleia de Freguesia do passado 

mês de Abril que obteve os votos de todas as for-

ças politicas e organizou em conjunto com o colec-

tivo de cidadãos “Calvário d’Alcântara” uma noite 

cultural e uma exposição sobre este centenário, no 

dia 15 de Maio, nas instalações da Junta. 

Lembramos que decorre ainda nas instalações da 

Cordoaria Nacional uma grande  exposição que 

tem por titulo : Viva a Republica—1910/2010. 
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FINALMENTE ! 
Finalmente a 

CML  proce-

deu à repara-

ção dos pisos 

das ruas Pinto 

Ferreira, da 

Artur Lamas e 

das 3 ruas que 

ligam estas 

duas artérias 

da parte mais 

ocidental da 

freguesia de 

Alcântara .  

Foram tantos  

os meses de 

espera  que 

esta zona da freguesia mais parecia um cam-

po de golf.  

JARDIM AVELAR BROTERO EM OBRAS 
Muitos  meses de espera, muitos protestos,  muitas propostas. Finalmente  

a CML , no âmbito das suas competências  iniciou uma intervenção de 

melhoramentos no Jardim Avelar Brotero (do Alto de Santo Amaro). Esta 

intervenção era também aguardada há largos meses. Já muitos morado-

res tinham denunciado a situação, o colec-

tivo “Calvário de Alcântara” tinha apresen-

tado o ano passado uma proposta para o 

Orçamento Participativo e também este ano 

foram várias as propostas apresentadas 

para requalificar este espaço. Só que a intervenção da CML está incom-
pleta e pode colocar em causa a manutenção futura de todo o espaço se 

não incluir neste remodelação outras valências que garantam uma frequên-

cia dos cidadãos. A própria Assembleia de Freguesia, já no presente man-

dato aprovou duas moções por unanimidade, recomendando à CML uma 

intervenção mais profunda para além da reparação do piso e da instalação 

de brinquedos infantis. Queremos  acreditar ser possível e que a CML não irá  fazer de conta que 

não ouve a população, os autarcas locais e o que pretendemos para o nosso jardim….. 
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